Minuta del Acta de reunión del Consejo Directivo del 11 de marzo de 2024 en la calle Perdiguero 2310 de la localidad de Tres de Febrero

Presentes: Consejeros Titulares: Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, María Laura Peón, Gabriela Vexina y Fernando Gorga. Consejeros Suplentes: Sandra Selles, Silvana Bonetto y Cristian de Renzi

Lectura del Acta de la reunión anterior: Se aprueba por unanimidad

PRESIDENCIA

Organización del Congreso del Colegio a realizarse el 5 y 6 de octubre del corriente año a cargo de Presidencia y del Lic. Darío Groel. Tratativas de realización en diferentes universidades en general y en particular en la de Gral. Sarmiento. Se está conformando el Comité de Organización para poner en común las actividades que se realizan en las diferentes áreas.

Reunión con los presidentes de Distritos que se viene realizando en este momento centrado en no incrementar el valor de la UP como propuesta para elevar al Consejo Superior

Trabajo de articulación con las Comisiones y Escuelas del Colegio y particularmente con las Escuelas de Formación

Trabajo con los Dispositivos Territoriales en función de actividades tales como las del 8 de marzo por el Día Internacional de la Mujer. Aportan las Lics. Saldai y Selles sobre las actividades que se realizaron al respecto en Tres de Febrero. Invitación a la marcha a realizarse el 24 de marzo, Día por la Memoria, la Verdad y la Justicia en la cual participarán los integrantes de la Mesa Ejecutiva del Colegio.

Proyecto de armado de una Editoral institucional para publicar los trabajos de las Comisiones y de los matriculados y matriculadas

VICEPRESIDENCIA

La Lic. Ianniciello informa sobre la tramitación para el descubrimiento de una placa el 11 de abril del corriente en homenaje a la Lic. Liliana Acosta que llevará su nombre el área de Biblioteca. En esa fecha presentará su libro la Lic. Hernández y la Lic. Bonetto propone publicitar el evento y realizar el libro en formato bimodal

Solicitud de continuidad del Referente del área de la Comisión de Adopción. Se establece un valor de 14 UP para el Referente y se aprueba el presupuesto y la continuidad por unanimidad

Se señala el compromiso de las coordinadoras de la Comisión de Género y Diversidad en relación a las actividades realizadas para el Día Internacional de la Mujer.

Se aprueba la moción para que la Lic. Paola Cadesús MP 93958 pueda rendir sus materias y presentar la tesis de la Comisión de Salud Mental Perinatal sin arancelar que no pudo realizar oportunamente por problemas de salud personal

SECRETARÍA GENERAL

La Lic. Gradin presenta el cuadro de movimientos de las matriculados y matriculadas del Colegio que se encuentra a disposición en Secretaría.

Las Lics. Gradin y Vexina presentan las Notas enviadas, recibidas y las del Consejo Superior

Informan sobre 15 consultas de matriculados en el área legal durante enero y febrero

Comenta sobre la convocatoria a Asamblea del 20/4, el inicio del Tramo Pedagógico y el Curso de Práctica Procesal. Articulación de Mesa Ejecutiva con el área de Comunicaciones para difundir en el Boletín Institucional y realizar flyers para la convocatoria a Asamblea.

MAPFRE enviará presupuesto para ampliar el seguro del Colegio agregando Responsabilidad Civil e insumos informáticos

TESORERÍA

La Lic. Peón informa sobre la importancia de asistir a la Asamblea Institucional donde presentará el presupuesto anual donde también se incluye la tasación de la propiedad en relación a su valor inmobiliario

Pedido de matriculados sobre beneficios económicos para cursar actividades académicas, en particular colegas matriculados en otros Distritos.

Se comparte el cuadro de Tesorería que se encuentra a disposición de los matriculados y matriculadas. Se informan los vencimientos del pago de las matrículas y los descuentos sobre las mismas.

CAUSAS

No hay causas para dar ingreso